



Liebe Paddelfreunde,

wir freuen uns, euch mitzuteilen, dass wir am Freitag den 29.05 unsere Kanu Station wieder für Gäste öffnen können. Wie aktuell überall im Leben müssen wir euch aber bitten einige Regeln und Verhaltensweisen einzuhalten.

1. Bitte den Platz nur betreten, wenn ihr keine Krankheitssymptome zeigt (Fieber, trockener Husten)! Schützt euch und auch die anderen Gäste.
2. Bei der Anmeldung tragen sich ALLE Gäste mit Namen, Aufenthaltszeitraum und Kontaktdaten in eine Liste ein. Die Daten werden nur verwendet, um mögliche Infektionsketten zurückverfolgen zu können und 8 Wochen nach Ende des Aufenthalts vernichtet.
3. Das Tragen von Mund-Nasen-Schutz ist im Freien freiwillig, im Sanitärgebäude und in der Sommerküche ist es Pflicht. Die Masken sind selbst mitzubringen.
4. Das Büro bleibt geschlossen. Die Anmeldung erfolgt im Freien.
5. Unter den Gästen ist der Mindestabstand von 1,5 Metern unbedingt einzuhalten, keine Ansammlungen von mehr als 2 Personen auf dem Platz, in den Sanitarräumen oder in der Sommerküche (Familienangehörige des eigenen Hausstandes ausgenommen). In den Sanitarräumen wird die Anzahl der Waschgelegenheiten reduziert und ein Teil der Duschen gesperrt.
6. Die im Sanitärbereich aufgestellten Desinfektionsmittel sind selbstständig zu benutzen.
7. Um einen ausreichenden Abstand zwischen den Zelten oder Wohnmobilen zu gewährleisten und einen Andrang in den Sanitätsräumen zu vermeiden, können maximal **50 Personen** übernachten.

8. Eltern haften für die Gesundheit ihrer Kinder! Auch hier ist auf die Einhaltung der Hygiene-Regeln zu achten.

Wir bitten dringend, diese Regeln zu befolgen! Bei Verstößen werden die Betroffenen umgehend des Platzes verwiesen! Es wäre außerdem ärgerlich, wenn wir durch den Egoismus Einzelner unser Gelände für alle wieder schließen müssen.

Mit freundlichen Grüßen



Henrik Barth
Vereinspräsident